

Nadzybar

Autor AGRAMAR
lunes, 27 de abril de 2009

Nadzybar era Arconte* de las fuerzas del Archienemigo en los Mundos Sabbat alrededor de los primeros meses del año 634 del M41, y puede haber sido el primer jefe militar en reunir a los Poderes Ruinosos en la toma de la región en las primeras centurias del M41. Poco saben de los orígenes de esta criatura y, ni como él subió al poder ni consiguió imponerse sobre otros Magisteres.

Aunque él fuera seguramente la fuerza motriz detrás de la defensa del Archienemigo de la Humanidad contra la Cruzada de los Mundos Sabbat, sus Magisteres le ensombrecieron en astucia y crueldad. Sin embargo su herencia ha sido encontrada a través de cientos de mundos en forma inscripciones y los obras megalíticas enormes levantadas a su honor.

La derrota de Nadzybar fue alcanzada con una combinación de los poderes militares del Imperio, el valor de muchos hombres, y la astucia estratégica de Slaydo, el Señor de la guerra. El Arconte quiso acabar de un golpe con la cruzada, y para ello diseñó el asalto de su ejército entero sobre la fuerza imperial principal en el planeta Fabia, donde él creyó que podría aplastar a las fuerzas de la Cruzada completamente. Slaydo comprendió esto, y capitalizando el hecho de que sus comunicaciones habían sido "pinchadas" por los espías de Nadzybar, extendió la idea que él deseaba asaltar Fabia, usando un novedoso sistema de descodificadores para asegurarse que su ejército en realidad no se acercara a Fabia. El Arconte, impaciente por destruir a su enemigo para siempre, se precipitó para encontrar a Slaydo al y repostando combustible y rearmándose en el planeta Balhaut, en emboscado de forma brutal.

El palacio de Nadzybar fue asaltado por la Guardia Imperial y el capitulo de los Serpientes de Hierro el Capítulo del Adeptus Astartes durante el año 765. Slaydo persiguió al arconte profundamente en el palacio y lo trabó en el combate singular, deseando destruir a su enemigo para la mayor gloria de Santa Sabbat (el era muy devoto de esta santa) y el Emperador. El combate era tan feroz que duró entre seis y once minutos, y al principio pareció que Slaydo estaba condenado. Sufrió varias heridas mortales, pero reunió sus fuerza lo bastante como para matar al Arconte.

Inmediatamente la mayor parte de sus cultistas que estaban en el palacio fueron presa de un llanto desesperado y aquellos que no habían muerto intentaron destrozar al moribundo Señor de la Guerra, mutilando su cuerpo horriblemente antes del intento de recuperar el cuerpo caído de Nadzybar. Ellos fueron reducidos por los hombres de Slaydo antes de que lo consiguieran, y los restos del Arconte fueron encontrados bajo un montón de cadáveres y luego sumariamente se quemaron todos.

*No tiene ninguna relación con los Arcontes Eldar oscuros

Adaptado por me